

AKTUELLES IN KÜRZE

LANDKREIS-NORDEN

Infoabend am Further Maristen-Gymnasium

Bald steht für die Viertklässler des Landkreises wieder die Wahl der weiterführenden Schule an, und zumindest für diejenigen, die im Landkreis-Norden wohnen und ein Gymnasium besuchen möchten, könnte das Maristen-Gymnasium Furth eine Alternative darstellen. Zwar liegt das Further Gymnasium im Landkreis Landshut, jedoch steht es, weil es zur Schulstiftung der Diözese Regensburg gehört, allen Interessierten offen. Und vor allem aus den Bereichen Moosburg, Gammelsdorf, Wang oder auch Mauern besuchen immer mehr Kinder das Maristen-Gymnasium in Furth. Am Mittwoch, 8. März, findet nun ab 19 Uhr ein Informationsabend an der Schule statt, der nicht nur allgemeine Informationen zum Übertritt auf ein Gymnasium liefert, sondern vor allem auch einen Einblick in die Besonderheiten der Schule liefert. Zwei weitere Termine für interessierte Fünftklässler sind der Grundschulaktionstag für Dritt- und Viertklässler am Mittwoch, 22. März, (Anmeldung über die Homepage des Gymnasiums, siehe unten) und der „Tag der offenen Schule“ am Freitag, 31. März. Weitere Informationen über die Schule gibt es auf www.maristen-gymnasium.de